

Le Fanal inauguré en grande pompe à Niversac

Philippe Jolivet
p.jolivet@dordogne.com

C'est un nouvel outil de promotion touristique très attendu qui a été inauguré samedi 29 avril à la gare de Niversac. Même s'il est déjà opérationnel depuis plusieurs semaines, le Fanal, office de tourisme du Grand Périgueux, a attiré bien des curieux. Dans ces 120 m², les 20 agents de l'office, qui seront renforcés par une quinzaine de saisonniers cet été, les touristes se verront proposer des vacances sur mesure avec des visites guidées qu'ils pourront aussi réserver en ligne sur tout le territoire du Grand Périgueux et bien au-delà avec des offres telles que le pass tourisme qui permettra des réductions de 25 % pour des visites de sites de tout le département. L'espace convivial propose également une boutique de souvenirs et surtout, il est connecté à une offre de transports durables avec la navette ferroviaire qui passe toutes les 30 minutes. Il offre une liaison directe avec Sarlat deux fois par jour sans avoir de changement au Buisson, mais aussi les bus régionaux et des locations de vélos puisqu'il est connecté aux pistes cyclables et voies vertes.

Cette inauguration a été l'occasion pour Philippe Ducène, le président de l'office, et le président de l'Agglo, Jacques Auzou,



L'office de tourisme de l'Agglo a été inauguré à la gare de Niversac, samedi dernier. Photo Romain Longleras

de rendre hommage au travail réalisé par Ketty Vaillant-Lambert qui, bien qu'elle quitte la tête de l'office pour la Normandie, a tenu à gérer son installation avant son départ.

Retour sur l'histoire

L'occasion aussi pour Jacques Auzou de revenir sur l'histoire de ce projet qui a bien évolué depuis ses débuts. Il prend nais-

sance en 2016 lorsque la commune de Saint-Laurent-sur-Manoire rachète « le patrimoine de la SNCF qu'elle bradait un petit peu partout en France. Puis il y a eu la création de la commune nouvelle de Boulazac-Isle-Manoire, regroupant Atur, Boulazac, Saint-Pierre et Sainte-Marie-de-Chignac. Avec la volonté d'équilibrer le développement de ce territoire de 5 500 hectares, explique Jacques Auzou.

Mais aussi de préserver notre patrimoine. »

C'est ainsi que la commune de Boulazac-Isle-Manoire a décidé de rénover le château d'eau de la gare. « Puis avec Mériller Vapeur, il y a eu l'idée d'acheter un wagon grue, poursuit-il. Et il y avait cette halte ferroviaire qui date de 1860 que l'on a souhaité rénover. Puis nous avons acheté à Limoges un wagon sanitaire de 1929 classé au patrimoine indus-

”
Il y a eu des propositions parfois exotiques, mais Ketty et son équipe ont su me convaincre de l'installer ici.

triel. Il a également été rénové. » Bilan de l'opération : 850 000 euros pour la rénovation de la halte et 150 000 euros pour la voiture sanitaire. « Cela devait accueillir une annexe de Barnabé avec un restaurant. L'histoire était sur de bons rails, mais on a fait un contrepied. La Ville de Périgueux a décidé, et c'est son droit, de quitter l'office intercommunal. L'histoire nous dira si c'était une bonne décision. La loi est ainsi faite que le siège de l'office intercommunal ne pouvait se trouver à Périgueux. Il y a donc eu des propositions parfois exotiques, mais Ketty et son équipe ont su me convaincre de l'installer ici avec la navette, la vélo-route et la voie verte, la proximité de l'échangeur autoroutier et la piscine à proximité. C'est donc une page nouvelle qui s'ouvre pour l'office, avec la volonté de créer de l'intérêt touristique pour tout le territoire. »